

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 26/FEBRERO/2016

La banca llega a este periodo de volatilidad con una fortaleza significativa: Moody's

Extracto de la entrevista con David Olivares, analista líder de Banca de Moody's, en el programa "Don Dinero", conducido por Alberto Aguilar Radio Red.

ALBERTO AGUILAR: Vamos a platicar esta noche con David Olivares, él es analista líder de Banca de Moody's, y bueno. Viene ya la Convención Bancaria número 79 que se va a realizar del 10 al 11 de marzo en Acapulco y sabemos que uno de los pilares de la actividad económica justamente es la banca, el financiamiento, y vamos a platicar con David acerca de este tema tan importante que es el tema del crédito, el tema de la solidez del sistema bancario. David, muchas gracias por la oportunidad y muy buenas noches.

DAVID OLIVARES: Buenas noches Alberto.

ALBERTO AGUILAR: ¿Cómo estás viendo el tema de la banca en este 2016 en el contexto de la volatilidad con la que empezaron los mercados y bueno, todas las medidas de política fiscal y monetaria que ya se implementaron y las consecuencias que se han analizado en los últimos días, ¿cómo estás viendo a la banca, David?

DAVID OLIVARES: Bueno, la banca llega a este periodo de volatilidad y de un ambiente operativo complicado, digamos, con una fortaleza significativa en términos de capitalización y de rentabilidad y de calidad de activos.

Eso en nuestra opinión le permite a la banca enfrentar estas condiciones operativas o este ambiente operativo adverso de una manera fuerte. En particular vemos que la capitalización de la banca se mantiene robusta, en donde el capital está principalmente formado por elementos de alta calidad, lo cual permite absorber pérdidas potenciales.

ALBERTO AGUILAR: ¿En qué nivel está la capitalización, David?

DAVID OLIVARES: La capitalización a nivel sistema en promedio está en 15 por ciento, lo cual es alto, inclusive alto comparado en términos de América Latina. Eso le permite a la banca no solamente tener esta fortaleza para absorber pérdidas potenciales sino también seguir apuntalando el crecimiento de la cartera de crédito para este año.

ALBERTO AGUILAR: Precisamente uno de los temas que más importa es el tema del crédito y la banca, la Asociación de Bancos de México, su presidente Luis Robles Miaja ha hablado de la necesidad, de la importancia de que siga creciendo, el compromiso que se tiene para aumentar el grado de bancarización de nuestro país. ¿Qué es lo que estás visualizando David para justamente estos objetivos de seguir creciendo con el crédito?

DAVID OLIVARES: Yo creo que para este año, 2016, la banca bien podría estar creciendo a niveles de entre un 13, un 14 por ciento, lo cual es una tasa de crecimiento similar a la que se registró el año pasado de la cartera de los bancos.

Vemos que el crecimiento este año puede estar bien fundamentado por la cartera de consumo, en particular los créditos personales, las tarjetas de crédito repuntando un poco, la parte de créditos de nómina y también el crédito comercial que ha mostrado un dinamismo importante en los últimos 18 a 24 meses. Creemos que ahí se va a seguir registrando el crecimiento de la cartera y eso en buena medida apuntalando los planes tanto de la banca como del gobierno de seguir incrementando los niveles de intermediación financiera en el país.